

## SEJARAH DESA KERTASARI

### DAN KAMPUNG – KAMPUNG DI DESA KERTASARI

Desa Kertasari adalah desa yang berada di daerah perbukitan dengan hamparan kebun teh dan sawah sehingga udaranya terasa sejuk dan menyegarkan.

Desa Kertasari adalah Desa yang berada paling ujung barat diwilayah Kecamatan Bojong kabupaten Purwakarta yang merupakan hasil pemekaran tahun 1981 dari Desa Cileunca yang pada saat itu masih merupakan wilayah Kecamatan Darangdan. Pejabat Kepala Desa Cileunca adalah Bapak Sersan Ade Aripin yang merupakan anggota aktif TNI pada saat itu, sesuai dengan perkembangan jumlah penduduk yang terus meningkat, luas wilayah, cakupan wilayah kerja, serta faktor sarana dan prasarana Pemerintah serta adanya program Pemerintah pada saat itu mengenai pemekaran wilayah Desa yang berada Pemerintah Kabupaten Purwakarta yang pada saat itu masih dengan sebutan Daerah Tingkat II, maka Desa Cileunca pada saat itu dipecah menjadi dua Desa yaitu Desa Cileunca dan Desa Ciirateun.

Akan tetapi menurut para tokoh masyarakat dan panitia selaku pemrakarsa pemekaran Desa, maka nama Desa Ciirateun diganti namanya menjadi Desa Kertasari, karena nama tersebut menurut para tokoh dan pemrakarsa pemekaran desa kurang pas untuk dijadikan sebagai nama Desa.

Adapun pengertian kata **Kerta** yang berarti **Aman** dan **Tentram** sedangkan **Sari** berarti **memikat atau menarik hati untuk memandangnya** laksana wanita yang berparas cantik indah dan berseri-seri, jadi kertasari artinya sebuah Desa yang dapat menciptakan rasa aman, nyaman, damai dan sejahtera bagi setiap warga masyarakatnya serta memikat hati dan mata untuk memandang keindahan alam dan kehidupan masyarakatnya.

Seiring perkembangannya, populasi penduduk Desa Kertasari semakin bertambah, dan menempati wilayah-wilayah yang berbeda, dan untuk membedakan satu wilayah dengan wilayah lainnya, maka dibuatkanlah nama-nama kampung yang selengkapnya sebagai berikut:

#### 1. Kampung KERTAMANAH

Adapun pengertian **Kerta** adalah **Aman dan Tentram** sedangkan **Manah** adalah **Hati**. Maka Kp. Kertamanah artinya Kampung yang aman dan tentram yang dibarengi dengan harapan hati para penghuni kampung tersebut selalu merasa nyaman dan tentram pula. Kampung Kertamanah meliputi wilayah RT. 001, RT.002, RT.003, dan RT.004.

#### 2. Kampung KAUM

Adapun pengertian **Kaum** adalah sekelompok orang atau warga, namun pengertian Kaum untuk Kampung Kaum adalah suatu kampung atau wilayah yang didalamnya terdapat berbagai fasilitas keagamaan mulai dari Mesjid Jamie, Pondok Pesantren, termasuk para sesepuh atau tokoh agama kebanyakan berada di kampung tersebut. Kampung kaum meliputi wilayah RT. 005 dan RT. 007.

### 3. Kampung TEGALSARI

Makna dari **Tegal** berarti **tanah atau lahan yang berada didataran tinggi** sedangkan **Sari** berarti **memikat atau menarik hati untuk memandangnya** . Maka makna dari Kampung Tegalsari berarti Kampung yang berada di dataran tinggi yang indah serta memikat hati. Kampung Tegalsari meliputi wilayah RT.006

### 4. Kampung KERTAMUKTI

Adapun pengertian **Kerta** adalah **Aman dan Tentram** sedangkan **Mukti** berarti **Kaya atau Kehidupan yang menyenangkan** . Maka makna dari Kampung Kertamukti adalah Kampung atau wilayah yang aman dan tentram yang dibarengi dengan harapan para penghuni atau warganya dalam keadaan serba berkecukupan dan kehidupannya selalu menyenangkan. Kampung Kertamukti meliputi wilayah RT.008, RT.009 dan RT.010.

### 5. Kampung EMPANGSARI

Makna dari **Empang** adalah **Kolam** sedangkan **Sari** berarti **memikat atau menarik hati untuk memandangnya** . Maka makna dari Kampung Empangsari adalah. Suatu kampung yang didalamnya terdapat kolam-kolam yang indah serta memukau dipandang mata. Kampung Empangsari meliputi wilayah RT.011, RT.012, dan RT.013.

### 6. Kampung CIIRATEUN

Nama Kampung Ciirateun diambil dari jenis bambu yaitu bambu Irateun. Dijadikan nama kampung karena dulunya di Kampung Ciirateun banyak sekali tumbuh bambu jenis Irateun. Kampung Ciirateun meliputi wilayah RT.014 dan RT.015.

### 7. Kampung BUNISARI

Makna dari **Buni** adalah **tersembunyi atau tidak tampak**, sedangkan Sari berarti **memikat atau menarik hati untuk memandangnya**. Makna dari Kampung Bunisari berarti suatu kampung yang memiliki keindahan namun keindahan tersebut tersembunyi karen kampung tersebut berada di perkebunan dan sebagian di pinggir hutan. Kampung Bunisari meliputi wilayah RT.016.

Kepala Desa Kertasari

**PADILAH, A.Md**